

DEPORTES | Tenis de Mesa

La cantera del CajaSur Priego suma dos nuevas medalla en el Top Estatal celebrado en Carcabuey

Belén Henares se hizo con la plata en infantil femenino; e Iván Cuevas fue bronce en juvenil masculino

Redacción

Martes 26 de junio de 2012 - 16:35



La cantera del CajaSur Priego ha participado este pasado fin de semana en el Top Estatal, que ha tenido a la vecina localidad de Carcabuey como sede. Los cinco representantes del equipo prieguense consiguieron traerse dos medallas en un torneo que ha reunido a los ocho mejores jugadores de cada categoría.

Por categorías, en infantil femenino Belén Henares se hizo con la medalla de plata, tras conseguir un total de cinco victorias y sumar dos derrotas. Finalmente empataba a puntos con Cristina Herrera del Cartagena, pero la victoria conseguida por la jugadora del CajaSur

Priego sobre la murciana, le sirvió para hacerse con la segunda plaza. En esta misma categoría Laura García terminó en quinta posición.

La otra medalla para el cuadro prieguense fue para Iván Cuevas en categoría juvenil, que ha realizado un gran torneo en su primer año en esta categoría, haciéndose con el bronce en este Top.

Con cinco victorias, el jugador becado en el Centro Especializado de Tecnificación Deportiva de Priego comenzaba imponiéndose a su compañero Moisés Álvarez, vigente Campeón de España de la categoría, que finalmente fue cuarto al conseguir cuatro victorias. También en categoría juvenil, Lydia Arcos fue cuarta con las mismas victorias.

Con este torneo terminan las competiciones nacionales para los jugadores del CajaSur Priego, que esperan ahora conocer la convocatoria de la Real Federación Española de Tenis de Mesa para el Campeonato de Europa de Jóvenes, que se va a celebrar en Austria.